

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

¿Quién nos defenderá en el juicio?

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

07_06_2020

«Porque tanto amó Dios al mundo, que entregó a su Unigénito, para que todo el que cree en él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él. El que cree en él no será juzgado; el que no cree ya está juzgado, porque no ha creído en el nombre del Unigénito de Dios». (Jn 3, 16-18)

Quienes no creen en Jesús están ya condenados, porque Él es el Único que puede defendernos en el juicio final, el que decidirá nuestro destino eterno. En otras palabras, el Hijo es nuestro único defensor e intercesor ante el Padre. Esforcémonos por amar y hacer la voluntad de Dios, para que Jesús pueda interceder por nosotros para la vida eterna.